



Sehr geehrte Investorin,
Sehr geehrter Investor,

Wir freuen uns sehr über Ihr Interesse an unserem Neubauprojekt in Ossingen im Kanton Zürich. 20 Autominuten von Schaffhausen und Winterthur und 30 Fahrminuten von Zürich werden hier in Ossingen zwei Doppelhäuser gebaut. Die Vermarktungsaktivitäten haben ebenfalls bereits begonnen und es freut mich Ihnen mitteilen zu können, dass bereits 2 der 4 Einheiten verkauft wurden!

Die 4 Doppelhaushälften verfügen über einen idealen Grundriss, sodass die jeweils 4 Wohnräume großzügig und gut geschnitten sind, damit das Wohngefühl der künftigen Bewohner:innen maximiert werden kann. Die Doppelhaushälften werden selbstverständlich mit Balkonen, Terrassen und Kellerabteilen ausgestattet. Zusätzlich ist eine Tiefgarage mit 8 PKW-Stellplätzen geplant, sodass ein praktischer Parkplatz in unmittelbarer Nähe zur Liegenschaft gewährleistet werden kann.

Die Pego Swiss Property AG hat sich auf Immobilienprojekte in der Schweiz fokussiert. Bereits abgeschlossene Projekte in Oberengstringen, Wiesendangen, Dätttau und Bergdietikon dienen als Referenzprojekte und zeugen von der langjährigen Erfahrung der Unternehmensgründer.

Mit dem Neubauprojekt in Ossingen im Kanton Zürich bieten wir Ihnen eine attraktive Investitionsmöglichkeit mit hoher Rendite.

Ich danke Ihnen für Ihr Vertrauen und werde Sie über den Projektfortschritt regelmäßig im Newsbereich des Projekts informieren.

Mit freundlichen Grüßen,


Goran Pezic
Wien, am 16.02.2022